

Tingkatkan Kerjasama, Tim Trabas Buana KPH Bondowoso Ikut Meriahkan Event Army Adventure Trail 2024

Salsa - SURABAYA.JURNALBIROKRASI.COM

Dec 1, 2024 - 22:05



Bondowoso - Untuk lebih mempererat hubungan kerjasama dan silaturahmi, Tim TRABAS BUANA besutan Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso, ikut serta dan tampil pada ajang Army Adventure Trail tahun 2024 dalam rangka peringatan HUT Batalyon Infanteri 514/SY/9/2 Kostrad ke 76, bertempat di Asmil 514 Curahdami Bondowoso, Minggu (1/12/24).

Berdasarkan surat pemberitahuan sekaligus undangan dari Komandan Batalyon Raider 514, saya bersama seluruh anggota Tim, secara khusus meluangkan waktu dan ambil bagian untuk ikut serta memeriahkan HUT Batalyon Infanteri Kostrad ke 76 ini.

Jalur yang harus dilalui dalam ajang Army Adventure ini sebagian besar merupakan Rute yang sudah dikenal karena sering kami lewati untuk patroli keamanan hutan di wilayah RPH Curahdani BKPH Bondowoso, katanya

Jadi ada tiga manfaat sekaligus yang kami dapat yaitu olah raga, jalin koordinasi dan sinergitas serta patroli antisipasi gangguan keamanan hutan (Gukamhut), tambah cak Munir.

Dihubungi terpisah, melalui sambungan selularnya, Mayor Infanteri M Ibrahim Sidik Soulisa Komandan Batalyon Raider 514/SY menyampaikan terimakasih kepada Administratur [Perhutani](#) Bondowoso beserta jajarannya yang telah memberikan dukungan penuh sekaligus terjun langsung mengikuti event trail Army Adventure 2024 sehingga lebih meriah dalam pelaksanaannya, kami berharap pada perayaan HUT Batalyon Infanteri yang akan datang Perhutani terus bisa memberikan dukungan, pungkasnya.

Pada event perdananya di tahun 2024 ini panitia menyediakan fasilitas diantaranya Kaos/Jersey, mess untuk bermalam & Camping ground bagi peserta dari luar kota.

Pada ajang Trail Army Adventure series 1 yang diikuti oleh ratusan Croser dari dalam dan luar kota tersebut disamping hadiah utama berupa umroh ke tanah suci Mekkah panitia juga menyediakan tanjakan berhadiah untuk kelas Build up, non Build up dan kelas motor bebek serta door prize menarik lainnya. @Yulianto.